

Management Summary:

Dr. med. Peter Muster, Chefarzt Gynäkologie & Geburtshilfe

Ich arbeite seit dem 1. März 2008 als Chefarzt der Gynäkologie und Geburtshilfe der Muster Klinik in unbefristeter Stellung. Das Krankenhaus ist ein Klinikum der erweiterten Grund- und Regelversorgung mit 350 Planbetten und seit 2006 nach KTQ zertifiziert. Die Abteilung Gynäkologie und Geburtshilfe umfasst 35 Betten. Hier werden ungefähr 600 Geburten im Jahr betreut und circa 1500 operative Eingriffe durchgeführt sowie 120 Chemotherapiepatienten behandelt.

Ich operiere alle gängigen gynäkologischen Eingriffe, wobei mein persönlicher operativer Schwerpunkt die minimalinvasive Chirurgie ist. Mit der vorhandenen gynäkologisch-onkologischen Zulassung betreuen wir rund 600 ambulante Chemotherapiezyklen im Jahr. 2007 habe ich eine Urodynamische-Sprechstunde in der Abteilung aufgebaut und die Inkontinenztherapie sowie die Beckenbodenchirurgie ausgebaut. In der Geburtshilfe biete ich neben individueller, familienorientierter Geburtsbetreuung, ergänzend Untersuchungen der Pränataldiagnostik, wie Amniozentesen, Dopplerultraschall-Untersuchungen und Sonographien an. Seit dem 1. April 2014 leite ich zudem im Medizinischen Versorgungszentrum von Muster die gynäkologische Praxis und halte dort an zwei Nachmittagen in der Woche die Sprechstunde.

Die Organisationsstrukturen und Abrechnungsmodalitäten im Krankenhauswesen sind mir durch meine administrativen Aufgaben als Chefarzt vertraut.

Es ist mir wichtig, die medizinischen Standards der Gynäkologie, sowie die fachlich kompetente Betreuung in der Geburtshilfe mit den Möglichkeiten der individuellen und patienten- und familienorientierten Medizin zu verbinden, das Team der Mitarbeiter zu fördern, Ressourcen zu nutzen und effizient für die Klinik zu arbeiten.

Ich bin flexibel und offen für das, was das Leben für mich bereithält. Klar und zielorientiert bringe ich Sachen auf den Punkt. Ich bin beruflich engagiert, interessiert, talentiert und ich kann anpacken. Ich bin ein Mann mit Ecken und Kanten, einigen grauen Haaren und Humor. Skifahren und segeln halten mich fit und entspannt und ich bin dabei, meine Kochkenntnisse zu erweitern.